



KVW

Weihnachtsfeier 2018

Am 21. Dezember 2018 fand im Foyer des Vereinshauses die Weihnachtsfeier des KVW und der Seniorenvereinigung

statt. Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende des KVW, Brigitte Gruber, sprach Pfarrer Hermann Senoner ein paar besinnliche Worte. Danach gab es Tee, Kaffee, Glühwein und Kekse. Eine Bläsergruppe verlieh mit ihren Weisen

der Veranstaltung ein weihnachtliches Flair. Mit dem Lied „Stille Nacht, heilige Nacht“, das alle gemeinsam sangen, ging die Weihnachtsfeier zu Ende.

Der KVW wünscht für 2019 alles Gute!



kp

Bildungsausschuss

Bildungsausschuss hält Vollversammlung ab

Zur jährlichen Vollversammlung trafen sich die Mitglieder des Bildungsausschusses Hafling am 10. Dezember 2018 im Versammlungssaal des Vereinshauses. Der Bildungsausschuss ist der Verband aller im Dorf tätigen Vereine und Organisationen. Weiters gehören dem Bildungsausschuss eine Vertretung der Gemeindeverwaltung und der Grundschule an. Für die operative Arbeit wird für die Dauer von fünf Jahren ein Arbeitsausschuss eingesetzt. Diesem steht seit 2015 Sonja Plank als Vorsitzende vor. Der Arbeitsausschuss muss jährlich der Vollversammlung Rechenschaft über die Tätigkeit und die Finanzgebarung ablegen.

In ihrem Bericht führte die Vorsitzende des Arbeitsausschusses, Sonja Plank, aus, dass die Herausgabe des „Haflinger Gemeindeblatts“ seit nunmehr 24 (!) Jahren Schwerpunkt der Tätigkeit des Arbeitsschusses sei. 2018 gab es leider aus verschiedenen Gründen gleich bei mehreren Ausgaben organisatorische Probleme, die ein pünktliches Erschei-

nen des Gemeindeblatts verhinderten. „Am Ende sind aber doch alle geplanten vier Ausgaben erschienen“, sagte Sonja Plank. Im dritten Jahr nun stellte der Arbeitsausschuss wöchentlich den Pfarrbrief ins Internet. Dieser Dienst wird gemeinsam mit der Pfarrei und der Gemeinde durchgeführt und von der Bevölkerung gerne angenommen. Sonja Plank erwähnt in ihrem Tätigkeitsbericht auch die mittlerweile zur Tradition gewordene Aktion „Advent in Hafling“. Sie wurde auch 2018 vom Arbeitsausschuss koordiniert.

Die Jungbürgerfeier, die seit einigen Jahren von Gemeinde, Bildungsausschuss und Jugenddienst organisiert wird, fand erst nach der Vollversammlung – und zwar am 22. Dezember 2018 - statt. Noch eine weitere Veranstaltung des Bildungsausschusses stand kurz vor Weihnachten an: die Vorstellung des Buches „1968. Südtirol in Bewegung“ von Birgit Eschgfäller. Auf diese Veranstaltung, sagte Sonja Plank in der Vollversammlung, „freue ich mich sehr, weil es etwas Besonderes ist, dass in Hafling eine Buchvorstellung mit einer aus dem Ort stammenden Autorin stattfindet“. Nach dem Tätigkeitsbericht gab die

Vorsitzende Einblick in die Einnahmen und Ausgaben des Bildungsausschusses. Auf die entsprechende Empfehlung der Rechnungsrevisoren Franziska Alber und Karl Reiner entlastete die Vollversammlung den Arbeitsausschuss einstimmig.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt war – wie jedes Jahr - die Koordinierung der Veranstaltungen 2019. Nachdem alle Vereine bereits im Vorfeld ihre Jahresprogramme dem Arbeitsausschuss übermittelt hatten, mussten nur noch einige Details geklärt werden.

Thema der Vollversammlung war auch die mangelnde „Putz-Moral“ der Vereine, die den Versammlungsraum nutzen. Besonders die Vertreterinnen der Jungschar beklagten sich darüber. Der Arbeitsausschuss wurde beauftragt, die Vereine davon in Kenntnis zu setzen, dass nach jeder Nutzung der Raum zu saugen ist und auch die Tische und Stühle zurückzustellen seien. Sonja Plank appellierte an die Eigenverantwortung und wünschte sich am Ende der Vollversammlung, „dass alle, die das Vereinshaus nutzen, sich bewusst machen sollten, dass diese Räume uns allen gehören“.